



は 励んで光る
た 愉しんで光る
つ つながって光る



文責: 富永 千晶

たてわり班対抗一輪車棒リレー 4班優勝おめでとう

2/27(火)朝の時間、たてわり班対抗一輪車棒リレー本番を迎えました。これまで何度も練習予定日に雨が降り、思うように練習ができませんでしたが、どの班も、力を合わせてバトンをつなぎました。

右写真のように、上級生が下級生を挟んで、スピードをコントロールしながら声を掛け合って進んでいきます。波多津小学校ならではの心温まるシーンだなあと感激します。

今回、見事優勝したのは、4班です。健康委員会手作りのトロフィーと賞状を手にして記念写真を撮りました。

みんな満面の笑みを浮かべていますね。

おめでとう！



青嶺中校区3校合同能登半島地震義援金募金活動

2/27(火)の昼休み、黒川小・波多津小の5年生代表が集めた義援金を青嶺中生徒会に渡しに行きました。3校合わせて52,685円になりました。ご協力ありがとうございました。

この義援金は、日本PTA全国協議会を通じて被災地に届けられます。

活動の様子は、後日佐賀新聞に掲載されます。2/28(水)の「55いまり」ご覧になりましたか？見逃した方は、ネットでも配信されていますので、「55いまりアーカイブス」で検索してみてください。

今後も、このように3校合同での取組が盛んになっていくよう、連携を深めていきたいと考えています。



【青嶺中・黒川小・波多津小代表】

2/29(木) 家読チャレンジコンテスト表彰式

冬休みに家庭で取り組んでいただいた「家読チャレンジコンテスト」の表彰を全校朝会で行いました。

青少年育成町民会議会長の福地さんから審査講評と参加賞（5ミリ方眼ノート）をいただきました。

全校 81 名全員の応募があって、嬉しく思います。本当にありがとうございました。家族で本を読んだり、感想を伝え合ったりする様子が伝わってきました。これからも本とのであいを楽しんでください。



【代表児童への表彰】



【最優秀賞・優秀賞受賞の児童】

「6年生ありがとう集会」の感想をお寄せください

本日の「ありがとう集会」への参観ありがとうございました。

「きらりフェスタ」同様、保護者さんからの感想をお待ちしております。右のような用紙を長子に配布しています。

お寄せいただいた感想は、児童玄関の「ステキいっぱい波小ボード」に掲示させていただきます。きっと子どもたちが喜ぶと思います。たくさんの誉め言葉を届けていただくと、幸いです。



子どもたちの自己肯定感・自己有用感を高めるために学校・家庭・地域みんなで取り組んでいきましょう。

保護者（長子）のみなさまへ

「6年生ありがとう集会」の感想をぜひお寄せください。個人に対しても学年に対しても結構です。お子さんにお渡しください。

波多津小のステキ見つけたよ!

()年()さん



)よい